

Comunicado

Vente Lecheria se pronuncia en torno al colapso de los servicios públicos en la ciudad

La Dirección Ejecutiva Municipal del partido Vente Venezuela en el Municipio Turístico Diego Bautista Urbaneja del estado Anzoátegui, fija posición respecto a las fallas de los servicios públicos en Lechería.

Durante los últimos meses de este año los ciudadanos de Lechería hemos visto como se ha deteriorado el acceso a los servicios públicos. Son frecuentes las fallas del servicio eléctrico, de las telecomunicaciones, velocidad de Internet, gas directo, gasolina y suministro de agua potable. Esta es una situación a la que estamos expuestos todos los ciudadanos de Venezuela, en las distintas ciudades que conforman nuestro territorio.

Se observa en nuestro municipio que el trabajo solidario y voluntario comienza a manifestarse como un acto de resistencia ciudadana y de esa manera los vecinos buscan ralentizar el evidente deterioro de la calidad de vida en la ciudad. Indiscutiblemente es una actitud loable y solidaria de nuestros vecinos quienes mediante acciones, manifestaciones y gestiones, tratan y hasta logran solucionar sus múltiples y severos problemas, no obstante, ratificamos que la responsabilidad de atender y solucionar la problemática del funcionamiento de los servicios públicos, compete directamente a las autoridades y funcionarios gubernamentales.

La deficiencia en el servicio de agua potable, que en los últimos meses ha sido extrema en Lecheria, muestra el colapso de los servicios públicos y de los organismos encargados de atender su buen funcionamiento. Lo más grave de la situación es que los problemas continuarán agravándose debido a que NO HAY GOBIERNO que vele por el bienestar de nuestra gente, no hay instancia gubernamental que tenga respuestas positivas para enfrentar ninguna de sus responsabilidades, lo que nos indica que peligrosamente estamos ante un ESTADO FALLIDO, sin voluntad política para accionar y menos ejecutar absolutamente nada que beneficie a la ciudadanía.

Nuestras instituciones democráticas y gubernamentales están agotadas, fueron consumidas por un estado fallido, sin voluntad política para resolver los problemas de la gente, o atender el mantenimiento de la infraestructura. Incapaz y desinteresado en resolver las necesidades básicas de los ciudadanos o garantizar sus derechos fundamentales.



Coordinación Ejecutiva Municipal Municipio Turistico Lic. Diego Bautista Urbaneja Anzoátegui TW | IG: @ventelecheria

Este colapso institucional también se evidencia en el deterioro del liderazgo político y de los funcionarios públicos. Gobernantes que acceden al poder sin un plan estratégico de ciudad, sin conciencia de lo complejo que resulta el ejercicio de la función pública. Por esta razón actúan reactivamente, sin prever las posibles fallas que pudieran amenazar el estado de los servicios públicos, señales de la improvisación, que amenazan el desarrollo y futuro de nuestras ciudades, estados y del país.

Reivindicamos el poder de la denuncia y la protesta como mecanismos de presión ciudadana para visibilizar los problemas comunes, en la procura de captar la atención de los organismos con competencia encargados de atender y solucionar los problemas que enfrentamos los ciudadanos.

Consideramos que en vista de que NO HAY GOBIERNO que atienda las necesidades ni garantice los derechos ciudadanos. Y el hecho de que en Venezuela hay un estado fallido, que debe ser enfrentado efectivamente con fuerza para ponerle fin y poder empezar a recuperar al país.

Ante la gravedad de la amenaza que enfrentamos los venezolanos, desde nuestra Organización hemos propuesto insistentemente la necesidad de coordinar esfuerzos para implementar una Operación de Paz y Estabilización, que permita articular todas las fuerzas necesarias para enfrentar y derrotar al régimen que usurpa el poder, a sus socios, y colaboradores.

Finalmente ratificamos igualmente el llamado a no participar en farsas electorales, que no son reconocidas ni por los venezolanos, ni por los países democráticos aliados, conscientes de que su realización no contribuye un ápice a resolver el creciente conflicto nacional, y por el contrario, solo contribuye a agravarlo.

Dirección Ejecutiva Municipal de Vente Venezuela, Urbaneja, Anzoátegui. Lechería, 25 de noviembre 2020